



OBRAS ■ ESCUELAS MAYORES

Avanzan los trámites para colocar los andamios en la fachada de la Universidad

■ La Fundación del Patrimonio solicitará al Ayuntamiento en los próximos días los permisos para la estructura de la rehabilitación

R.D.L.

La Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León continúa avanzando en los trámites necesarios para la rehabilitación de la fachada de la Universidad de Salamanca y en los próximos días solicitará al Ayuntamiento de la ciudad el permiso necesario para instalar los andamios que permitirán llevar a cabo tanto la recuperación del monumento como su visita.

Según han confirmado desde esta Fundación, la Comisión Regional de Patrimonio ya ha dado el visto bueno al proyecto de restauración de la fachada. De momento, la Fundación del Patrimonio no ha recibido la notificación oficial, pero en cuanto disponga de este documento y tenga en cuenta las preinscripciones, en caso de que las hubiera, pedirá las licencias correspondientes para instalar en andamio que cubrirá la entrada principal al edificio histórico y para el punto de información que se colocará en el Patio de Escuelas para dar a conocer la restauración y las visitas aprovechando los andamios.

Desde la Fundación del Patrimonio Histórico insisten en que el proyecto avanza según las previsiones y que, por lo tanto, el Ayuntamiento dispondrá del tiempo que considere necesario para estudiar su solicitud, por lo que no hay fecha para la instalación de los andamios.

Esta estructura de obra, que se cubrirá con una lona que reduzca el impacto visual, permitirá, por un lado, llevar a cabo un informe petrológico de la fachada, que estaría incluido dentro de los estudios previos lleva-



La fachada de la Universidad, lista para las obras./ARCHIVO

En cuanto esté la autorización, saldrá a concurso el estudio petrológico y la gestión de las visitas por los andamios

dos a cabo por la Fundación del Patrimonio Histórico y su posterior restauración y, por el otro, supondrá la puesta en marcha de las visitas culturales al edificio. Ambas cuestiones saldrán a concurso cuando estén tramitados los permisos correspondientes y entonces las empresas dispondrán de cerca de un mes para optar a su ejecución.

Ya en verano, un equipo técnico, con la ayuda de una grúa de brazo móvil, fotografió la fachada con todo detalle para llevar a cabo un modelo gráfico del monumento en 3D.